

## MÜHLHAUSEN

### BdS lädt zum Abendspaziergang

(if) – Der Bund der Selbstständigen plant eine neue Aktion, die erste BdS-Abendschau – ein Schaufender, bei der sich Geschäfte Mühlhausens präsentieren. Start ist am 21. Oktober. Der Stadtbezirk Mühlhausen mit den Stadtteilen Freiberg, Mönchfeld, Mühlhausen, Höfen und Neugereut einschließlich Steinhaldefeld hat bezogen auf Handel und Gewerbe einiges zu bieten. Was, das erfahren die Bürger beim Abendspaziergang, versprechen die Aktiven des BdS. Beim Rundgang stellen sich Geschäfte jeweils 15 bis 20 Minuten vor, um zum Einkaufen vor Ort zu ermuntern. Es ist eine Aktion des BdS Mühlhausen mit der Wirtschaftsförderung der Stadt Stuttgart. Start ist am Freitag, 21. Oktober, 19 Uhr in Mühlhausen, Treffpunkt Veitskapelle. Der BdS-Vorsitzende Thomas Möller und der Bezirksvorsteher Ralf Bohlmann werden die Teilnehmer begrüßen. Der Kartenverkauf ist gestartet. Weitere Informationen unter [www.bds-muelhausen.de](http://www.bds-muelhausen.de). Ein Teil des Erlöses dieser Veranstaltungen kommt gemeinnützigen und sozialen Zwecken zugute.